



EVANGELIZACIÓN FAMILIAR

Red de apoyo a la Pastoral Familiar
Módulos de Formación

MÓDULO 4

Dios crea todo por Amor



Propósito

Reflexionar en la creación como manifestación de la Bondad y el Amor de Dios, que ha creado todo por amor, que nos ha creado a imagen y semejanza suya y profundizar en la invitación que nos hace a vivir en comunión con Él, y con todo lo creado.

Encuadre

Seguramente muchas veces nos hemos quedado extasiados al contemplar el sol cuando tímidamente sale en las mañanas o cuando se oculta en un atardecer luminoso. Este asombro y admiración crece aún más, cuando nos detenemos a mirar la obra más perfecta de la creación que es el ser humano; por ejemplo cuando el amado encuentra a la amada y viceversa; cuando en el matrimonio llegan los hijos, con qué anhelo se espera conocer a ese hijo fruto del amor de los dos. Cuántas veces la belleza de la creación, la manera perfecta como está organizado nuestro cuerpo o una experiencia fuerte de amar a otros o de descubrimos amados, nos pone a pensar sobre el origen de todo lo que existe y el sentido de esa existencia, ¿Por qué existen? ¿Para qué existen? ¿De dónde viene tanta belleza, perfección, orden, variedad? ¿Quién está detrás de todo esto? Del mismo modo que a través de una obra de arte conocemos al artista, al contemplar en silencio todo lo creado podemos conocer a Dios, su Bondad, su Inteligencia y su Amor por todas las creaturas, especialmente por los seres humanos a quienes quiso crear a su Imagen y Semejanza. Sería ingenuo pensar que todo es fruto del azar y no de un Ser Bueno, Inteligente, que ha dispuesto todo para nuestro bien y felicidad.

Iluminación Bíblica **Génesis 1, 1-27**

T *“Dijo Dios: «Haya luz», y hubo luz. Vio Dios que la luz era buena, y apartó la luz de la oscuridad; y llamó Dios a la luz «día», y a la oscuridad la llamó «noche». Y atardeció y amaneció: día primero. Dijo Dios: «Haya un firmamento por en medio de las aguas, que las aparte unas de otras.». E hizo Dios el firmamento; y apartó las aguas de por debajo del firmamento, de las aguas de por encima del firmamento. Y así fue. Y llamó Dios al firmamento «cielos». Dijo Dios: «Acumúlense las aguas de por debajo del firmamento en un solo conjunto, y déjese ver lo seco»; y así fue. Dios llamó Tierra al suelo seco y Mar al conjunto de las aguas. Y Dios vio que esto era bueno. Y dijo: que la tierra produzca vegetales y la tierra produjo vegetación: hierbas que dan semilla, por sus especies, y árboles que dan fruto con la semilla dentro, por sus especies; y vio Dios que era bueno...Dijo Dios: «Produzca la tierra animales vivientes de cada especie: bestias, sierpes y alimañas terrestres de cada especie.» Y así fue. Hizo Dios las alimañas terrestres de cada especie, y las bestias de cada especie, y toda sierpe del suelo de cada especie: y vio Dios que esto era bueno. Dios dijo: «Hagamos al ser humano a nuestra imagen, como semejanza nuestra, y manden en los peces del mar y en las aves de los cielos, y en las bestias y en todas las alimañas terrestres, y en todas las sierpes que serpean por la tierra. Creó, pues, Dios al ser humano a imagen suya, a imagen de Dios le creó, varón y mujer los creó”.*



Para seguir profundizando:

- **Dios existe, es bueno y nos ama:** A partir del orden y de la belleza de todo lo creado podemos reconocer a Dios como origen y fin del universo. Si nos detenemos a contemplar la verdad, la belleza y perfección de todo lo que existe, podemos descubrir que ni nosotros ni las criaturas tenemos en nosotros mismos el origen primero ni el fin último de nuestra existencia, sino que lo hemos recibido todo como un don de Dios. Que el sentido de nuestra vida y de todo lo que existe viene de Dios y en Él necesitamos buscarlo. Toda la creación brota del Amor de Dios, todo es expresión de su amor que se desborda.

- **Solo Dios es capaz de crear.** Crear, significa sacar algo de la nada y Dios crea a partir de su Palabra; en el pasaje del Génesis se ve claramente esto, Dios dice, habla y se hace lo que Él quiere y no solo se hace según Su Palabra, sino que confirma que todo lo que quiere es bueno, porque de Dios que es Amor solo puede brotar lo que es bello, bueno y verdadero. Dios nos invita a colaborar con Él en el perfeccionamiento de la creación, con nuestro trabajo a través del cual podemos transformar las realidades partiendo de las que ya existen y que hemos recibido de Él como don.

- **Dios crea al ser humano a su Imagen y Semejanza.** Después que Dios ha creado todo, crea al ser humano que es la criatura más perfecta porque es la que Dios ha creado más parecida a Él, la ha creado a su Imagen y semejanza, con un alma espiritual, con un sentido del bien moral, con libertad y conciencia que lo invita a obrar el bien y a rechazar el mal, con un anhelo de infinito que lo mueve a buscar cada día la felicidad que solo podrán encontrar plenamente en Dios. El ser humano es el culmen de la Creación, a él es a quien Dios le confía todo lo creado para que cuidándola y sirviéndose de ella, eleve todo hacia la comunión con Dios.

- **Nacimos para amar en libertad:** La razón de nuestra existencia es el amor de Dios que nos llamó a la vida, a vivir la comunión de amor con Él, con nosotros mismos y con todo lo creado. Todo nuestro ser, está hecho para amar, todo en nosotros está dispuesto para vivir la donación a imagen de la Trinidad que vive en perpetuo amor y donación. Dios nos crea para el amor, pero la condición fundamental del amor es que está fundado en la libertad y la conciencia; sin esto no hay amor auténtico. El amor que Dios espera de nosotros no es una obligación, sino sobre todo, una decisión libre y consciente de responder al Amor que recibimos de Él, con un amor generoso de nuestra parte.

